## Estado Libre Asociado de Puerto Rico DEPARTAMENTO DE ESTADO

1

San Juan, 14 de noviembre de 1952

Boletín Administrativo Núm. 20

PROCLAMA

DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO

DE PUERTO RICO

## Semana de Descubrimiento de Diabetes (1952)

POR CUANTO, la enfermedad conocida como diabetes constituye una amenaza a la salud y la longevidad del pueblo puertorriqueño;

POR CUANTO, las autoridades médicas calculan que existen muchos miles de casos de diabetes sin descubrir en la población de la Isla;

POR CUANTO, esas autoridades aseguran que si la enfermedad es descubierta a tiempo y las personas que padecen de ella reciben tratamiento adecuado, éstas tienen probabilidades excelentes de disfrutar de una vida larga y activa;

POR CUANTO, el Comité de Diabetes de la Asociación Médica de Puerto Rico ha organizado una campaña para descubrir casos de diabetes, por medio de la cual ofrecerá exámenes de orina gratis a todo el público puertorriqueño para descubrir los casos desconocidos de diabetes;

POR TANTO, YO, LUIS MUÑOZ MARIN, Gobernador de Puerto Rico, por la presente proclamo la semana del 16 al 22 de noviembre del año en curso como la Semana de Descubrimiento de Diabetes, y urjo a todos los ciudadanos a acudir a los centros de examen con el propósito de determinar si padecen de esta enfermedad.

EN TESTIMONIO DE LO CUAL, firmo

la presente y hago estampar en ella el Gran Sello del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, en la Ciudad de San Juan, hoy día 14 de noviembre, A. D. mil novecientos cincuenta y dos.

LUIS MUÑOZ MARIN

Gobernador

Promulgada de acuerdo con la Ley, hoy 14 de noviembre de 1952.

N. ALMIROTY

Subsecretario de Estado